
   
Zunächst begründete Herr Schäfer den vorliegenden Antrag für die 
antragstellende Fraktion eingehend. Nach einer längeren kontrovers 
geführten Diskussion wurde von Seiten der SPD-Fraktion 
vorgeschlagen, dass der Antrag insofern geändert wird, dass der Kreis 
durch den Rat aufgefordert werden soll, im Sinne dieses Antrages tätig 
zu werden. 
 
Über diesen Vorschlag ließ der Bürgermeister abstimmen. 
 
19 Ja-Stimmen, 
28 Nein-Stimmen 
 
Somit ist der Antrag abgelehnt. 

 
 
 


